



Vol. 28 2008. 8 月発行 つかさ会事務局



つかさ会会員の皆様こんにちは。

今月の報告の目玉は『つかさ会ホームページ』です。やっと作りました。アドレスは、http://www1.gifu-u.ac.jp/~int3/tsukasa/index.html です。是非アクセスして沢山のご意見をお待ちしております。特に間違いなどがあったら早めに教えてください。

次に、例年の「岐阜県支部主催のウォークラリー」今年は11月16日です。昨年はつかさ会より(僕を入れて)33名参加しました。今年も多数の参加をお待ち申し上げます。別紙を参照ください。

つかさ会の封筒を水色にしてから、封筒の糊付けが甘くなりました??? 先日会員の方より教えていただきました。配達時に「封が開いていたよ~」って方は教えてください。また、どのようにしたらよいかは現在事務局で検討中です。しばらくお待ちください。



今月号の『さかえ』では、まずは日本糖尿病協会の本部は何をしているか? さかえの発行、糖尿病健康手帳や自己血糖測定ノート、糖尿病カードなど作成して配布したりポスターを作ったりもしておりますが、年に1回総会を開催しております。今年の総会の速報として「糖尿病対策の「今日」と「明日」を考える(P12)」で紹介されておりますのでチラッと見ておいてください。

特集は「糖尿病と遺伝(P16)」、少し難しい内容ですが興味がある方は読んでください。 要点は"糖尿病になりやすい遺伝子が発見されつつある"という事です。あくまで"な りやすい"だけで必ずではない事を強調しておきます。

「革のかばん持って(P53)」で"思いやることはとても大切。でもときに暗黙の理解の思いやりは不確かなものに…"このフレーズは私も勉強になりました。

毎月かかさずに読んでいる「読者のひろば(P58)」今月号は久しぶりにつかさ会会員からの投稿が掲載されました。嬉しいですね、次はどなたの投稿があるか楽しみです。会員の皆様、自分の体験談でも工夫とか日常生活のことでも、投稿されてみては如何でしょうか。お手伝いできることがあれば致しますよ。